



生駒市立真弓小学校

No. 1

校長室だより 令和6年4月10日

1年間ありがとうございました。



そして、1年間よろしくお祈いします。

2, 3月の校長室だよりを執筆していたら、もう4月になってしまい、作りかけた校長室だよりがまぼろしとなってしまいました。学校の様子をお伝え出来ず、申し訳ございませんでした。

3月19日に、6年生の卒業式が行われ、第47回卒業式には久しぶりに5年生が参加しました。在校生に見送ってもらうことができ、卒業生も喜んでいるようでした。6年生を送り出すために、会場の準備や呼びかけ、歌の練習など、5年生は今までにない経験ができました。きっと新6年生として在校生のみんなをリードしてくれることと思います。



3月22日の修了式は、体育館に集まり、各学年代表の子どもたちが修了証を受け取りました。6年生がいないので、少し寂しい感じがしました。さらに真弓小学校を去られる先生方を紹介し、先生方にお別れの挨拶をしてもらいました。寂しいことが続きましたが、1年間頑張った充実感もあり、帰りには元気に「さようなら。1年間ありがとうございました」という声をたくさん聞きました。

4月8日の始業式の日、少し緊張した表情で登校してきた子どもたちでしたが、自分の教室を見つけた子どもたちから喜びやわくわくしたような大きな声が、聞こえてきました。始業式では、新しく着任してきた先生からの挨拶もあり、帰りには元気いっぱい「さようなら」のあいさつとともに帰っていく子どもたちの姿が見られました。



私、前田もまた1年間真弓小学校で子どもたちと共に過ごすこととなりました。よろしくお祈いします。始業式の朝、子どもたちとあいさつしていると、その中にリュックサックを背負っている子どもを見かけました。「ランドセルじゃなくリュック？」と思っていると、その子どもたちは学童の方に向かっていきました。その子どもたちは…、新1年生の子どもたちでした。また入学式で新しい1年生に会えると思うと、わくわくしてきました。

3月に学校運営協議会が行われました。

3月5日に3回目の学校運営協議会が行われました。今回は、学校評価アンケートの結果についてご意見をいただきました。その中では、「あいさつに関する評価が少し厳しいのではないか」「家庭のルールについても聞いてみてはどうか」、「行事ごとにアンケートを取ってもいいのではないか」など、様々なご意見をいただき、またどうすれば改善されるのか、具体的な施策を考えると、学校評価の経年変化を見ていくこと必要であることを確認しました。また、令和6年度の学校経営に活かしていきたいと考えています。